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会 長 挨 拶 

故金正司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは。豊橋市内で鳥イ

ンフルエンザが確認され現在、防疫体

勢が組まれています。22 日の夕刊によ

ると、宮崎市内でもすでに一万羽処分、

半径 10 ㎞以内の移動禁止措置がとら

れています。原因は明確ではなく、野

鳥やその他の小動物と予測されてい

ます。最近の鶏舎はウインドレス(窓な

し)タイプが多く施設は整備されてい

ますが、現実に被害が続出しています。

目に見えないウイルスが相手です。ノ

ロウイルス等の食中毒菌を含め、うが

い、手洗いの励行が大切です。今一度、

職場と家庭に目を向けていただきた

いと思います。 
さて、1 月 21 日ゴールされた間寛平

さん。地球を一周するアースマラソン

に挑戦し、ヨットとマラソンで 41,000
㎞を走破されました。2008 年 12 月に

出発され766日のことであったそうで

す。日曜日のテレビのニュースでその

特集をやっていました。数々の旅の思

い出が紹介されていましたが、吉本で

の同期の先輩役者さんがヨーロッパ

まで応援に駆けつけたことが私にと

って印象的でした。その先輩の役者さ

んは 30 年前に咽頭がんに侵され、声

がでなくなり役者を引退された事情

がありました。アメリカで寛平さんは

前立腺がんに侵されて3ヶ月間の闘病

の末、完治されアースマラソンに復帰

された。その現状を知り、いても立っ

てもいられなくなりヨーロッパまで

単独で寛平さんの応援に行かれた友

情物語である。もしかしたら台本があ

ったかも知れないが、あったとしても

人はそうあるべきだと番組は言いた

かったのである。芸の下積みで苦労を

共にされたお二人の温かい友情を目

の前にして私の人生もこうでありた

い。そして熱い友情がひとつでも多く

生まれる人生を送りたいと勇気と希

望を頂きました。 
本日はクラブフォーラムです。各委

員長さんは半年の成果を発表してい

ただき後半の活動につなげていただ

きたいと思います。発表途中で皆さん

からの質問が入りますが対応宜しく

お願い致します。 
クラブフォーラム 

次年度委員会活動計画作成のお願い 
加納永一朗次期幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
次期年度に向けまして、次年度会長

方針の一つとして各委員長さんの意

識改革の向上としまして、委員会活動

計画の新しい試みや、意気込み等、皆

さんの生の声を反映して、委員会活動

の計画を作成していただきたいと思

いますので、宜しく御理解の程お願い

致します。 

第９５０回 

平成２３年１月２５日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[ソング] 

それでこそロータリー 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席] 会員総数34名 
(出席免除1名) 
本日出席23名 67.65％ 
[行事]クラブフォーラム

委員会報告 

担当 副幹事

第９５１回 

平成２３年２月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話(6) 

担当 宮地正直会員 
柴田和夫会員 

第９５２回 

平成２３年２月８日(火) 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]会員卓話(7) 

担当 秋保賢一会員 
中根辰朗会員 
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スマイルボックス・親睦委員会 
勝野和男委員長 

 
 
 
 
 
 
 
 
年初の計画に対しましては、次々と

粛々と誠意を持って実行してまいり

ました。皆様方のご協力ありがとうご

ざいました。各愛好会の皆様には全会

員に呼びかけるイベントを計画して

いただくようお願い致します。参加会

員には1人2,000円の補助を予算立て

しております。活発な活動を期待して

おります。 
ウェブ・ロータリー情報委員会 

森 益男委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
昨年 8 月末に前期分散夜間例会を

25 名の出席を得て実施。後期は 2 月

15 日に企画しております。 
「ウェブ」については例年の記事に

加え、趣味の会等の活動にも範囲を広

げて掲載し、会長方針である「好意と

友情を深める」様に今後も活動してい

きたいと思います。 
プログラム委員会 

小林和也委員長 
 
 
 

 
 
 
 
 
例会担当委員長様に早めに内容を

確認し、理事会に於いて承認をいた

だける様努めます。 
出席委員会 

安田高志委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
・毎年恒例の会員健康診断を 10 月 12
日(火)平野総合病院総合健診センター

にて開催しました。そして 11 月 2 日

(火)例会時に平野病院の河合先生に卓 
話(検診結果の報告)をしていただきま

した。 

・委員会事業としてホームクラブ出席

率の良い方の表彰並びに記念品の贈

呈が残っております。 
20 周年実行委員会 

安田高志副委員長 
・昨年の 10 月 19 日(火)記念事業とし

て柏森公園内に樹齢 30 年のしだれ桜

を岐阜市に寄贈しました。 
・12 月 4 日(土)20 周年記念式典祝宴を

都ホテルで来賓として、岐阜市長、第

2630 地区ガバナー、A 分区ガバナー補

佐、岐阜市内 11 ロータリークラブ会

長幹事並びに会員夫人 18 名により盛

大に行う事ができました。 
会員増強退会防止委員会 

安藤元一委員長 
本年度新会員 5 名と掲げましたが、

残念ながら現在まだ一人も加入して

いません。言い訳になりますが、昨

年末に開催されました 20 周年記念

事業と掛け持ちということもあり、

その意識が低かったと思います。ま

だ半年あります。諦めていませんの

で皆様のご協力よろしくお願いいた

します。 
また、退会防止については、残念

ながら川島会員が昨年末にて退会さ

れ現在 34 名の会員数となってしま

いました。 
会計では地区より「ロータリーク

ラブ入会の手引書」購入代に約一万

円ほど拠出しました。 

 


